

《单词百科:kale是什么意思?kale怎么发音?kale的解释和用法》

英语单词kale是什么意思?kale怎么读?kale怎么发音?简答网为您整理了kale的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



kale怎么读

kale的读音:[ke l]

kale的意思

1、n.羽衣甘蓝;无头甘蓝;

kale的近义词

1、boodle n.一群，一组，贿赂;

2、borecole n.羽衣甘蓝类;

3、bread n.面包;食物;营养，营养物;生计;

4、cabbage n.卷心菜，洋白菜，甘蓝;植物人;

5、clams n.蛤;蚌，蛤(clam的名词复数);

kale的双语例句

1、Other members include cabigecabbage, collards, Brussels sprouts, kale and kohlrabi.

这个科里有空心菜, 羽衣甘蓝, 布鲁塞尔芽, 无头甘蓝和大头菜.

2、Other members say collds, cabbage include cabbage, collards, Brussels sprouts, kale and kohlrabi.

其它的还包括卷心菜, 羽衣甘蓝, 芽洋白菜, 甘蓝类蔬菜和大头菜.

3、On postharvest physiology of Chinese kale (Brassica alboglabra)

芥蓝的采后生理研究 (英文)

4、They will plant crops like collard greens, kale, tomatoes, lettuce and eggplant.

他们将种植农作物如:羽衣干蓝绿, 羽衣甘蓝, 西红柿, 生菜,茄子.

5、Cabbage is related to mustard, turnips, kel kale and colorscollards.

包菜与芥菜, 萝卜, 甘蓝,相联系.

6、Cabbages Cabbage is related to masteredmustard, turn upsturnips, kill kale and colorscollards.

卷心菜和芥菜、萝卜、甘蓝类蔬菜是同一种类的.

7、Cabbage is related to mustard, turnip turnips, care kale and colletscollards.

卷心菜与芥菜、大头菜、甘蓝、羽衣甘蓝同属.

8、Green leafy vegetables including spinach, kale and collards appeared to be the most beneficial.

包括菠菜, 无头甘蓝和羽衣甘蓝叶在内的绿叶蔬菜似乎最有好处.

9、INSIDE his hovel of branches and rags, a pauper called Badshah Kale keeps a precious object.

拜德沙?卡勒,
一个穷困潦倒的老人,他在树枝破布搭成的陋室中藏着一件珍贵的东西——一个笔记本.

10、Cabbages Cabbage is related to mastered. kill mustard turnips, kale and colourscollards.

卷心菜与芥末、 芜菁、 羽叶甘蓝和芥兰菜联系起来.

11、Cabbage is related to mustard, turnips, kale and collards.

卷心菜是指芥菜、 芜菁、 羽衣甘蓝.

12、Cabbages Cabbage is related to masteredmustard, care turnips, kale and collards.

卷心菜与芥末, 萝卜, 甘蓝和羽衣甘蓝有关.

13、Cabbages relead Cabbage is related to master mustard, turners turnips, kale and collarscollards.

卷心菜与芥菜、 大头菜、 羽衣甘蓝同属一类.

14、Cabbage is related to master mustard , turn ups turnips, care kale and college collards.

卷心菜与芥菜、 萝卜、 甘蓝和羽衣甘蓝同类.

15、Cabbages Cabbage is related to masters turnips care mustard turnips, kale and collorscollards.

卷心菜和芥菜,萝卜, 羽衣甘蓝和有关.

16、Cabbages we Cabbage is related to master , kill mustard, turnips, kale and cabbage collards.

卷心菜与芥菜、 胡萝卜、 甘蓝、 羽衣甘蓝是有关系的.

17、Cabbages Cabbage is related to mustered mustard , turn-upsturnips, care kale and colourscollards.

卷心菜与芥菜, 萝卜, 甘蓝菜有关.

18、In this Paper, glucosinolate composition and content in Chinese kale were studied.

本文对芥蓝中硫代葡萄糖甙组成与含量进行研究.

以上是简答网为您整理的kale怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于kale的用法、kale的释义、kale的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/kale>

